

Bilan écologique rapides des 2 derniers mandats présidentiels et des « grands partis » :

2012-2017 à l'actif du précédent Président et son de Parti, mais aussi à celui d'avant, le plus grand immobilisme en terme de politique environnementale : non respect des engagements pris lors de la COP21, obstination absurde sur le dossier ND des Landes, reports multiples de la fermeture de la centrale de Fessenhiem, mort de Rémy Fraisse opposant pacifique au projet de Sivens , glyphosate, plastique à usage unique, gaz de schiste...

2017-

Petit florilège de ce qui s'est passé depuis qu' Emmanuel Macron est aux manettes, que ce soit en tant que conseiller, ministre du budget, ou président de la République:

- Mise en place de la loi Elan, qui amoindrit les dispositifs de protection du littoral
- Privatisation en cours des barrages hydroélectriques
- Soutien à l'industrie pétrolière
- Ouverture d'une grande raffinerie à l'Huile de Palme pour fabriquer des agro-carburants
- Non taxation du carburant des bateaux et des avions
- Non respect des engagements de la COP 21, et réduction des objectifs globaux en matière de limitation des émissions de CO<sup>2</sup>
- Fin des plastiques à usage unique...pour 2040
- Fermeture des gares secondaires plutôt qu'aide au développement des réseaux ferroviaires locaux
- Maintien de nombreux projets d'urbanisation jugés inutiles
- Signature des traités de libre-échange transatlantiques (BAFTA, CETA...) dont l'impact environnemental est énorme, des émissions de CO<sup>2</sup> à la déforestation brésilienne en passant par la promotion de la malbouffe et l'affaiblissement combiné de notre agriculture locale
- Recul sur l'interdiction du Glyphosate ....

suite sur la page d'Éric Noir : lettre à Léa Salamé

<https://www.facebook.com/ericlenoir.paysagiste.7>